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国内首条“雪上F1”赛道成形
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JJ联联赛赛VVSS中中超超：：本本土土球球员员差差距距太太大大

林丹：

美国篮协高层
对“爽约”球员表示失望

尽管非常顽强、 非常努力，
上海上港还是以极其微弱的劣势
（客场进球数） 败给了浦和红宝
石， 无缘亚冠东亚区决赛。 浦和
红宝石一路走来， 先后淘汰北京
国 安 和 上 海 上 港 两 支 中 超 强
队 ， 而这支 J联赛球队本赛 季
却深陷保级区， 一个J联赛的保
级球队能让中超争冠球队频频望
而却步， 不得不说我们的对手实
在强大。

上港队此役缺少了胡尔克和
艾哈迈多夫， 中前场各少了一个
“大腿级” 的人物。 毫无疑问这
场比赛需要上港队的本土球员做
得更多， 确实王燊超打进了扳平
的入球， 确实颜骏凌数度救险。
但是除了王燊超和颜骏凌， 上港
队的本土球员并没有展现出太强
的能力。 缺少外援， 让上港队前
场的能力大大下降， 在急需抢分
进球的情况下， 上港队自始至终

都给人一种无力回天的感觉。 奥
斯 卡 这 场 球 一 度 退 得 很 深 拿
球 ， 这是因为上港队本土中场
没有拿球组织的能力， 奥斯卡必
须从后场一直带到前场。 浦和红
宝石看到这一点， 对奥斯卡层层
设防进行阻碍。 上港队另一个外
援阿瑙托维奇依然没有融入球
队， 而且奥地利人过于 “站桩”，
他站着不动的踢法， 不能像胡尔
克那样通过持球突破给球队撕开
空当。

反观浦和队 ， 跟很多 J联赛
球队一样， 这是一支以本土球员
为灵魂的球队， 两场比赛给人印
象最深的兴梠慎三以及槙野智章
都是日本前国脚。 兴梠慎三一直
在托着这支球队在踢， 他鬼魅似
的跑位， 让上港队三名中卫都无
法盯死他。 而兴梠慎三虽然不那
么高大， 也不那么强壮， 但也能
够起到支点作用。 对比阿瑙托维

奇这样的大牌欧洲球员， 至少从
这两回合比赛看， 兴梠慎三丝毫
不落下风。 从外援的能力来看，
中超已经远远超过 J联赛和K联
赛， 但是中超本土球员的实力跟
日韩相比， 还不在一个层次上。

本赛季亚冠闯入东亚区四强的浦
和红宝石和鹿岛鹿角阵中， 竟然
没有一个本期日本国脚。 日本最
好的球员都在欧洲踢球， 而留在
国内的只是他们二线甚至三线的
球员， 通常我们只能在东亚杯这

样鸡肋的赛事中看到这些球员代
表国家队出战。 而中超则集中了
几乎全部本土精英， 中国队的海
外球员就一个武磊。 即便这样，
亚冠的比赛中国国脚们展现出的
能力， 并不强于日本边缘国脚。

中国球员习惯于让外援带着
踢， 习惯于当配角， 很多年中国
联赛已经没有了郝海东、 高峰这
样的本土 “主角” 了。 里皮的国
家队归化埃尔克森， 看上去也是
无奈之举， 这支中国队必须得有
这么个人带着踢， 否则大家关键
时刻还是大眼儿瞪小眼儿。 有传
闻说下赛季亚冠将增加外援上场
名额， 这是个好消息又是个坏消
息 。 如果中超外援上场人数多
了， 中超俱乐部的竞争力会得到
极大提升。 但外援多了， 就意味
着中国球员出场空间被压缩， 因
为单凭纯实力， 中国球员是无法
和外援竞争的。

新华社电 将近11岁的年龄
差距仿佛一道鸿沟， 将满36岁的
林丹面对刚刚25岁的桃田贤斗输
得毫无脾气。

在17日进行的2019威克多·
中国羽毛球公开赛男单首轮较量
中，这场“新老王者”之战呈现一
边倒的局面，最终桃田贤斗2∶0击
败林丹。 赛后谈及明年东京奥运
会的资格问题， 林丹说： “我觉
得没有什么捷径可以去走， 就是
看谁能把名次打在前面， 这是最
有效也是唯一的办法。”

虽然是“新老王者”的对决，
也是当日观众最感兴趣的比赛，
但这场比赛在赛前就被认为没有
太大悬念，林丹已经将满36岁，不
再是那个打遍天下无敌手的 “超
级丹”，而桃田贤斗过去一年多来
已显露王者之相， 被认为是世界
羽坛男单新的领军人物。

比赛过程波澜不惊 ， 两个
21 ∶14， 桃田贤斗轻松赢下了比
赛。 赛后林丹在接受采访时说：
“我觉得其实这场球自己准备得
还是挺充分、 挺多的， 但是打的
过程我觉得表现不是那么理想 ，
所以我觉得还需要和教练通过看
一些录像， 在某些环节上面再去

抠细一点 。 ” 他同时称 ， 自己
觉得第二局前面打得还可以， 但
相持的时候没有对方那么耐心，
而 且 和 之 前 一 样 ， 自 己 精 力
稍 微 下降一点 ， 就会有一些无
谓的球比较容易送分， 如果在这
个环节上能够抠得再细一点， 做
得更好一点， 自己觉得可能结果
会不一样。

目前林丹的世界排名是第
19位， 奥运积分排名仅为21位。
要想打进2020年东京奥运会， 林
丹 还 要 付 出 更 多 努 力 ， 但 世
界 排 名偏低的现实往往令他早
早遇到强手， “抢分” 难度之大
可想而知。

林丹谈及奥运积分前景时很
坚定地说： “我觉得现在没有说
哪一个赛事是可以选择性地去参
加的。 其实现在很简单， 就看谁
积分在前面， 但是如果你有些比
赛选择性地不去打， 只是打一些
小级别比赛， 我觉得也不是唯一
的办法。 现在唯一的办法就是当
困难和一些比较苛刻的条件摆在
面前， 你只能想办法去克服。 我
就把自己的位置摆得相对低一
点 ， 尽量把自己的状态调动起
来， 表现得更好一些。”

本报讯 （记者 张晶 ）9月17
日， 随着国家雪车雪橇中心最后
一枪混凝土的喷射完成， 中国第
一条高强度双曲面雪车雪橇赛道
实现合龙贯通， 这标志着国家雪
车雪橇中心赛道主体结构全部完
工， 为2020年初的赛道滑行测试
顺利完成奠定了基础。

雪车雪橇项目是冬奥会中速
度最快的项目 ， 被誉为冬奥会
“雪上F1”， 其最大时速达到每小
时135公里， 具有速度快、 比赛
难度大、 专业性极强的特点， 是
冬奥会比赛中最具观赏性的项目
之一。

国家雪车雪橇中心位于延庆
赛区西南侧， 东侧为延庆冬奥村
和山地新闻中心、 北侧为国家高
山滑雪中心。 该项目建筑面积约
6万平方米 ， 赛道全长约 1.9公
里， 垂直落差超过120米。 赛道

建成后， 将成为世界第17条、 亚
洲第3条、 国内首条雪车雪橇赛
道。 北京冬奥会期间， 国家雪车
雪橇中心将承担雪车 、 钢架雪
车、 雪橇三个项目的全部比赛内
容， 让观众感受到雪车雪橇运动
风驰电掣的魅力。

市重大项目办负责人介绍，
按照北京冬奥会工程建设计划，
国家雪车雪橇中心将在2020年6
月达到测试赛要求， “今年7月
份我们已经实现了360°回旋弯赛
道的混凝土喷射， 今天赛道主体
实现合龙贯通， 意味着这条全长
1975米的赛道主体结构全部完
工。 下一步该项目将加快推进赛
道遮阳棚、 制冰系统、 监控系统
以及附属设施的建设和设备安装
调试阶段。”

据市重大项目办相关负责人
介绍， 延庆赛区是北京冬奥会建

设难度最大的赛区， 也是第一个
迎接北京冬奥会 “相约北京” 系
列测试赛的赛区。 为迎接2020年
2月北京冬奥会首个测试赛， 延
庆赛区各项工程正在紧张开展
“百日会战”， 冬奥建设全面进入
冲刺阶段。 据了解， 国家高山滑
雪中心目前已完成总工程量的
79% ， 其中雪道工程完成 92% 、
造雪工程完成72%、 索道工程完
成71%。 延庆冬奥村及山地新闻
中心两个项目也在按计划加紧建
设。 赛区2号路国家高山滑雪中
心竞速结束区段已经通车， 赛区
连接线正在进行交安设施的安装
工作， 延庆赛区外围保障的造雪
引水及集中供水工程、 应急水源
保障工程也将于9月底建设完成，
测试赛相关的赛道、 索道和造雪
系统将在11月15日前达到赛道认
证条件。

新华社电 在美国队兵败男
篮世界杯之后， 美国篮协国家男
篮事务负责人科兰杰洛17日在接
受美国媒体采访时表示， 他对那
些本来答应打世界杯、 但却最终
食言的球员感到失望。

本次征战世界杯的美国男篮
大名单35人中， 最后只有四人随
队参赛， 包括休斯敦火箭队的哈
登、 洛杉矶湖人队的 “浓眉哥”
戴维斯等大量美职篮一线球星最
后时刻以各种原因退出美国队，
这也是美国男篮本次世界杯表现
糟糕的重要原因。

“美国队这次失利太惨痛
了， 美国篮球很久没有体会到这
种挫败感了， 可能一直到明年东
京奥运会前， 我都不会遗忘这种
感觉。 对于这次大赛， 我的失望
不是来自那些一开始就说不来打
比赛的球员， 而是那些原本答应
出战、 但却在最后时刻食言的球
员。” 科兰杰洛说。

科兰杰洛同时表示， 洛杉矶
湖人队的库兹马因左踝受伤最后
无缘国家队， 以及凯尔特人队前

锋塔图姆在世界杯比赛中早早受
伤 ， 也对美国队的表现产生影
响。 科兰杰洛说： “我相信要不
是这些伤病， 美国队也可以赢下
比赛， 这些球员受伤让球队实力
大减。”

本次世界杯上， 西班牙、 阿
根廷、 塞尔维亚等多支球队的打
法都非常有整体性和系统性， 完
全有实力挑战美国队的霸主地
位， 科兰杰洛也对这些球队的进
步表示佩服， 他认为这些球队都
有几个核心球员， 而其余球员长
期在一起打球也让球队更加默
契。

他说： “球员相互越熟悉，
球队的战斗力就越强。 阿根廷队
的斯科拉都39岁了， 你看他在球
队里还是如鱼得水， 就像还是20
岁一样。”

面对日益临近的东京奥运
会， 科兰杰洛表示美国篮协仍将
全力组建一支豪华之师， 但是会
一对一同球员沟通， 力争不要出
现本次世界杯赛前球员 “放鸽
子” 的情况。

新华社电 新华社记者18日
从女子网球协会 （WTA） 了解
到， 瑞士名将玛蒂娜·辛吉斯将
出任深圳WTA年终总决赛传奇
大使。

在跨越20年的职业生涯当
中， 辛吉斯一共斩获43座单打冠
军和64座双打冠军 （包括13座大
满贯 ） 和5座大满贯混双冠军 ，
总共有89周占据双打的头把交
椅。 到目前为止， 只有六位女子
球员同时登顶过单双打世界第
一， 辛吉斯就是其中之一。

辛吉斯在2019年2月诞下爱
女 ， 这 次 以 全 新 的 身 份 回 归
WTA年终总决赛 ， 参与社区和
球迷活动、 举办网球课堂并且与
球迷及嘉宾进行互动。

“对于WTA在中国的推广
和发展而言， 这是一个激动人心
的时刻 。 如今赛事已经落户新
家 ， 能够成为深圳WTA年终总
决赛的传奇大使令我激动万分。
我一直都很喜欢来到中国参赛，
在中国球迷面前打球， 也留下了
很多美好的回忆。 我已经迫不及
待要看到网坛最杰出的单双打球
员同台竞技。” 辛吉斯说。

辛吉斯出任深圳WTA
年终总决赛传奇大使

争取奥运资格
没有捷径可走


